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CONSELHO DE CENTRO CEART – Ata nº 06/2019. Reunião Ordinária. Aos vinte 1 

e seis dias do mês de junho do ano de dois mil e dezenove, as quatorze horas, na 2 

Sala de Reuniões (Sala n°09) do Bloco Administrativo do Centro de Artes – CEART 3 

da Universidade do Estado de Santa Catarina – UDESC, localizada à Avenida Madre 4 

Benvenuta, número dois mil e sete, Itacorubi, Florianópolis, Santa Catarina, teve 5 

início a reunião ordinária do Conselho de Centro do CEART, sob a presidência da 6 

Senhora Diretora Geral, Professora Maria Cristina da Rosa Fonseca da Silva. 7 

Fizeram-se presentes os conselheiros: o técnico universitário Gustavo Pinto de 8 

Araújo e a professora Daiane Dordete Steckerts Jacobs, membros indicados entre 9 

os diretores assistentes; os membros natos: Alexandre Amorim dos Reis, Chefe do 10 

Departamento de Design, Eliana Gonçalves, Chefe do Departamento de Moda, 11 

Silvana Barbosa Macedo, Chefe do Departamento de Artes Visuais, Vânia Beatriz 12 

Müller, Chefe do Departamento de Música, e Tereza Mara Franzoni, Subchefe do 13 

Departamento de Artes Cênicas. Igualmente compareceram os representantes 14 

docentes: Mara Rúbia Sant’Anna e Regina Finck Schambeck; a representante dos 15 

técnicos: Eliane Carin Hadlich; a representante discente de graduação, Luiza 16 

Gutierrez Pinheiro; a representante da comunidade local Sandra Conceição Nunes. 17 

A Presidente abriu os trabalhos saudando a todos, e de imediato consultou se todos 18 

haviam lido a ata da sessão de número quatro (04) e submetendo-a a discussão. 19 

Não havendo quem quisesse discuti-la, a ATA foi aprovada por unanimidade. No 20 

item de EXPEDIENTE houve a retirada de pauta do Processo 5399/2019, pois a 21 

minuta de resolução do Núcleo de Proposições Participativas não foi concluída; 22 

houve alteração do relator do processo Processo 5244/2019, pois a relatora, 23 

Hiannay Tupiara Joven de Freitas declarou não estar em condições de saúde para 24 

estar presente e apresenta-lo ao Conselho na presente reunião, sendo designado 25 

novo relator o conselheiro Gustavo Pinto de Araújo. Houve inclusão na pauta dos 26 

seguintes processos: UDESC 11202/2019, UDESC 10063/2019, UDESC 27 

10016/2019, UDESC 10028/2019, UDESC 10570/2019, UDESC 9731/2019, UDESC 28 

10253/2019, UDESC 9731/2019 e UDESC 12027/2019. A conselheira Vânia Beatriz 29 

Müller pediu o uso da palavra para manifestar sua preocupação com o comunicado 30 

da Reitoria que avisava à comunidade que o Reitor Marcus Tomasi solicitou à 31 

Procuradoria Geral do Estado a abertura de sindicância contra servidores e 32 

estudantes que participaram no Campus I da Udesc, no dia 14 de junho, da Greve 33 

Geral contra a Reforma da Previdência, o Desemprego e pela Educação. A 34 

Presidente acolheu a preocupação e propôs discutir a situação como ponto de 35 

pauta, no que todos os presentes assentiram com a inclusão do item. Assim, a 36 

Presidente passou a ORDEM DO DIA com a discussão do primeiro processo: 37 

3.1.Processo nº UDESC 5399/2019 – Minuta de Resolução - Institui e regulamenta 38 

o funcionamento do Núcleo de Proposições Participativas CEART/ UDESC. 39 

Interessada: Direção Geral. Relator: Prof. João Calligaris Neto. Retirado de pauta 40 

por não haver incluído os documentos requeridos. 3.2. Processo nº UDESC 41 

5244/2019 – Minuta de Resolução - Institui e regulamenta o funcionamento do 42 

Núcleo de Diversidades, Direitos Humanos e Ações Afirmativas UDESC/CEART. 43 

Interessada: Direção Geral. Relator: Discente Hiannay Tupyara Jovem de Freitas. 44 

Redistribuição do processo ao conselheiro Gustavo Pinto de Araújo em razão de 45 

impossibilidade da conselheira Tupyara. Após apresentação do relato pelo 46 

conselheiro, abriu-se a discussão e, não havendo quem quisesse discutir, foi 47 

aprovado por unanimidade. 3.3. Processo nº UDESC 7152/2019 – Solicitação de 48 

progressão de classe de Adjunto 4 para Associado 4. Interessado: Profª.  Luiz 49 

Henrique Fiammerghi. Relatora: Profª. Rosana Tagliari Bortolin. Rejeitado o parecer 50 

da professora. Pedido de vista concedido à conselheira Profª. Regina Finck 51 

Shambeck. Após apresentação do relato pela conselheira, abriu-se a discussão e, 52 
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não havendo quem quisesse discutir, foi aprovado por unanimidade. 3.4. 53 

Processo nº UDESC 9033/2019 – Aprovada “ad referendum” a Solicitação de 54 

licença prêmio no período de 01/07/2019 a 15/07/2019. Interessada: Profª.  Sandra 55 

Regina Ramalho e Oliveira. Relatora: Redistribuição do processo à conselheira 56 

Profª. Dainane Dordete em função das férias do conselheiro Gustavo Pinto de 57 

Araújo. Após apresentação do relato pela conselheira, abriu-se a discussão e, não 58 

havendo quem quisesse discutir, foi aprovado por unanimidade. 3.5. Processo nº 59 

UDESC 9149/2019 – Solicitação de usufruto de 90 dias de licença prêmio a contar 60 

de 16/09/2019. Interessada: Profª.  Maria Brígida de Miranda. Relatora: Profª 61 

Rosana Tagliati Bortolin. Após apresentação do relato pela conselheira, abriu-se a 62 

discussão e, não havendo quem quisesse discutir, foi aprovado por unanimidade. 63 

3.6. Processo nº UDESC 11123/2019 – Solicitação de usufruto de 15 dias de 64 

licença prêmio a contar de 05/08/2019. Interessada: Profª.  Gabriela Mager. 65 

Relatora: Profª Rosana Tagliati Bortolin. Após apresentação do relato pela 66 

conselheira, abriu-se a discussão e, não havendo quem quisesse discutir, foi 67 

aprovado por unanimidade. 3.7. Processo nº UDESC 10435/2019 – Solicitação de 68 

usufruto de 15 dias de licença prêmio a contar de 12/07/2019. Interessada: 69 

Profª.  Tereza Mara Franzoni. Relatora: Profª Vânia Beatriz Müller. Após 70 

apresentação do relato pela conselheira, abriu-se a discussão e, não havendo quem 71 

quisesse discutir, foi aprovado por unanimidade. 3.8. Processo nº UDESC 72 

11119/2019 – Solicitação de afastamento do país de 15 a 30 de julho para realizar 73 

visita técnica em Guimarães/Portugal. Interessada: Profª. Neide Köhler Schulte. 74 

Relatora: Profª Vânia Beatriz Müller. Após apresentação do relato pela conselheira, 75 

abriu-se a discussão e, não havendo quem quisesse discutir, foi aprovado por 76 

unanimidade. 3.9. Processo nº UDESC 12797/2019 – Aprovação “ad referendum” 77 

de Solicitação de abertura de processo seletivo para a área de Ciências Sociais 78 

Aplicadas/Desenho Industrial/Desenho de Produto para o semestre letivo 2019. 79 

Interessado: Prof. Alexandre Amorim dos Reis - Departamento de Design. Relatora: 80 

Profª Regina Finck Shambeck. Após apresentação do relato pela conselheira, abriu-81 

se a discussão e, não havendo quem quisesse discutir, foi aprovado por 82 

unanimidade. 3.10. Processo nº UDESC 11764/2019 – Proposta de minuta de 83 

resolução que dispõe sobre o credenciamento docente do Departamento de Design. 84 

Interessado: Prof. Alexandre Amorim dos Reis - Departamento de Design. Relator: 85 

Prof. Vicente Concilio. Após apresentação do relato pela conselheira, abriu-se a 86 

discussão e, não havendo quem quisesse discutir, foi aprovado por unanimidade. 87 

Passando aos itens incluídos na pauta, todos tratavam do mesmo assunto de 88 

credenciamento docente em disciplinas dos departamentos. Ao relatar o processo 89 

10028/2019 a conselheira Daiane Dordete deu-se conta da mudança da resolução 90 

sobre credenciamento, o que exige que os colegiados dos departamentos, 91 

previamente, deliberem sobre normas de credenciamento através de resolução 92 

própria. Tendo isso em vista, os processos UDESC 11202/2019, UDESC 93 

10063/2019, UDESC 10016/2019, UDESC 10028/2019, UDESC 10570/2019, 94 

UDESC 9731/2019, UDESC 10253/2019, UDESC 9731/2019 e UDESC 12027/2019 95 

foram todos retirados de pauta, aguardando a criação da norma de credenciamento, 96 

devendo ser pautados novamente em reunião futura. Passando ao item sobre a 97 

abertura de sindicância pelo Reitor da Udesc contra servidores e estudantes que 98 

participaram da greve geral do dia 14 de junho, a Presidente abre o ponto. A 99 

conselheira Vânia manifestou sua preocupação afirmando parecer-lhe um exagero a 100 

abertura de sindicância. A Presidente concedeu amplamente a palavra aos 101 

conselheiros que iam manifestando sua opinião a respeito do fato ocorrido e do que 102 

se deveria fazer a respeito. A conselheira Daiane Dordete apresentou a proposta de 103 

o Conselho de Centro manifestar-se contrário a abertura de sindicância através de 104 
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uma moção de repúdio ao ato do Reitor. Após ampla discussão, a Presidente 105 

submeteu a votação se os conselheiros estavam de acordo com a aprovação de 106 

uma moção do Conselho de Centro do CEART repudiando o referido ato. No 107 

processo de votação, o conselheiro Alexandre Amorim dos Reis manifestou-se 108 

contrário à moção; todos os demais conselheiros se manifestaram favoráveis. 109 

Ato contínuo, o Secretário do Conselho passou a redigir a moção, acolhendo a 110 

sugestão dos presentes, cujo teor chegou à seguinte redação: “O Conselho de 111 

Centro do Ceart manifesta seu repúdio à postura política do Reitor Marcus Tomasi, 112 

que motivada pelo fechamento do portão da universidade até às 14 horas do dia 14 113 

de junho, dia de greve geral nacional contra a Reforma da Previdência, anunciou a 114 

abertura de sindicância para investigar ‘os responsáveis’ antes de qualquer outro 115 

procedimento de diálogo com a comunidade acadêmica. Este Conselho repudia tal 116 

conduta por entender que abrir sindicância contra servidores e estudantes que 117 

participaram do movimento de greve é um ato que pretende unicamente criminalizar 118 

e punir as organizações coletivas que se manifestam em prol dos direitos coletivos.” 119 

Dada a redação final e lida pela Presidente, todos aprovaram, exceto o conselheiro 120 

Alexandre Amorim dos Reis que já havia se retirado da reunião. Concluída a análise 121 

dos processos e dos itens incluídos, passou-se às COMUNICAÇÕES PESSOAIS. 122 

Considerando o adiantado da hora, a extensão da pauta e o cansaço de todos, os 123 

presentes trocaram breves recados entre si. Nada mais havendo a tratar, a 124 

Presidente agradeceu a presença de todos e declarou encerrada a sessão, da qual 125 

eu, Diogo Pereto, lavrei a presente ata, que na próxima sessão, após lida e 126 

submetida à aprovação, será assinada por mim e por todos os presentes. 127 
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